

En Santiago de Chile:

Reunión final del proyecto LAReferencia

El encuentro se llevó a cabo en las dependencias de la red nacional de Chile, REUNA el 13 y 14 de agosto y estuvieron presentes representantes de cada uno de los países que son parte del proyecto: Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, México, Perú, Venezuela y El Salvador.

Tania Altamirano L.



Con el objetivo de dar cierre al proyecto y establecer los lineamientos de trabajo del primer año de funcionamiento de LAReferencia como red federada, el 13 y 14 de agosto se llevó a cabo una reunión en la que participaron los representantes de las organizaciones que están a cargo de los nodos nacionales de cada uno de los países involucrados en la iniciativa.

De acuerdo a Carmen Gloria Labb  , Gerente General Adjunta de RedCLARA y Coordinadora estratégica de LAReferencia el encuentro tuvo como punto central el desarrollo de un plan de actividades para el 2014, el primer año de trabajo de la red federada, ya no como un proyecto, sino como una iniciativa independiente que busca posicionar en la regi  n, asegurar su sostenibilidad financiera, la consolidaci  n de los nodos nacionales y su incorporaci  n en alg  n proyecto internacional.

Sobre LAReferencia

LAReferencia es un proyecto presentado por RedCLARA, financiado por el Fondo de Bienes P  blicos Regional del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), cuyo principal prop  sito es la creaci  n de una estrategia consensuada y un marco de acuerdos para la construcci  n y mantenimiento de una red federada de repositorios institucionales de publicaciones cient  ficas destinada a almacenar, compartir y dar visibilidad a la producci  n cient  fica de Am  rica Latina.

LAReferencia est  a conformada por nueve pa  ses socios que participan activamente, representados por Organizaciones Nacionales de Ciencia y Tecnolog  a y Redes Acad  micas Avanzadas: Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, M  xico, Per  , Venezuela y El Salvador.

Sitio Web de La Referencia: <http://lareferencia.redclara.net/rfr/>



La Editora desea dejar en claro que las declaraciones realizadas u opiniones expresadas en esta publicación, son de exclusiva responsabilidad de quienes las aportaron y no puede considerarse que ellas representen la visión de RedCLARA.